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В статье рассматривается процесс становления и реформирования системы защиты прав авторов от недобросо-
вестной конкуренции в России. Сформирован перечень мер, связанных с пресечением неправомерного нарушения 
авторских прав в нашей стране и действующих на законодательном уровне на сегодняшний день. На основании прове-
денного исследования об эффективности таких мер на практике автором сделан вывод о недостаточно результативных 
механизмах охраны объектов интеллектуальных прав. Также в статье рассматривается немаловажный вопрос потери 
нашим государством высококвалифицированных научно-технических кадров в области интеллектуальных технологий 
и не всегда профессиональной вузовской подготовки таких специалистов. Кроме того, проводится анализ междуна-
родного законодательства в вопросах, затрагивающих охрану объектов интеллектуальной собственности от недобро-
совестной конкуренции (в частности, страны Евросоюза, Канада, США). Рассматриваются плюсы и минусы евразийской 
и европейской систем защиты прав правообладателей от недобросовестной конкуренции. Автором установлено, что 
использование международного опыта охраны и защиты объектов интеллектуальных прав может быть направлено на 
вероятность успешного применения в законодательстве нашей страны. Достигнутые результаты работы заключаются 
в формировании комплекса мероприятий, направленных на улучшение способов защиты исключительных авторских 
прав от недобросовестных конкурентов. 
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The article discusses the process of formation and reform of the system for protecting the rights of authors from unfair 
competition in Russia. A list of measures has been compiled related to the suppression of unlawful copyright infringement 
in our country and acting at the legislative level today. Based on the study on the effectiveness of such measures in practice, 
the author concluded that the mechanisms of protecting intellectual property objects are not sufficiently effective. Also, the 
article considers the important issue of the loss of highly qualified scientific and technical personnel in the field of intellectual 
technologies and not always professional university training of such specialists. In addition, an analysis of international law 
is carried out in matters affecting the protection of intellectual property from unfair competition (in particular, EU countries, 
Canada, USA). The pros and cons of the Eurasian and European systems for protecting the rights of copyright holders 
from unfair competition are examined. The author found that the use of international experience in the protection and 
protection of intellectual property can be aimed at the likelihood of successful application in the legislation of our country. 
The achieved results consist in the formation of a set of measures aimed at improving ways to protect exclusive copyrights 
from unscrupulous competitors.
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